

## Près de 5 000 covoiturages offerts par Karos aux soignants de l'AP-HP depuis le début du confinement

Paris, le 24 avril 2020 – Un peu plus d'un mois après le début du confinement en France, les personnels soignants de l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris (AP-HP) continuent de covoiturer gratuitement avec Karos, leader du covoiturage domicile-travail. Depuis le 16 mars, près de 5 000 trajets ont ainsi été réalisés par les soignants pour effectuer les allers-retours entre leur domicile et leur lieu de travail.

Un succès qui confirme l'importance de leur proposer une alternative fiable et sécurisée aux transports en commun alors que l'épidémie de Covid-19 reste massive sur le territoire.

Gratuits pour l'ensemble du personnel de l'AP-HP, les covoiturages Karos bénéficient également en cette période si particulière d'un allongement du parcours jusqu'à 80 kilomètres, au lieu de 30 kilomètres habituellement. Quant à l'assistance retour, elle est toujours garantie pour que les passagers rentrent sereinement chez eux en cas d'annulation du conducteur.

Cette opération est réservée aux personnels soignants. Karos demande expressément à ses autres utilisateurs de limiter l'usage du service en respectant scrupuleusement le confinement.

Le recours au covoiturage est fortement déconseillé et doit, s'il est utilisé en dernier recours, respecter des consignes de sécurité très strictes :

- Ne pas covoiturer si vous ou votre covoitureur êtes symptomatiques ;
- Proscrire tout contact physique entre les covoitureurs ;
- Ne pas échanger d'effets personnels au cours du trajet et, pour les passagers, garder ses affaires dans ses bras le temps du covoiturage et bien les emporter à la fin ;
- Aérer le véhicule en permanence ;
- Ne covoiturer qu'avec un passager au maximum, assis à l'arrière et derrière le siègeavant passager, en quinconce avec le conducteur;
- Se désinfecter les mains avant d'entrer dans le véhicule et après l'avoir quitté. Ou mettre des gants avant de monter à bord et ne les enlever qu'une fois descendu du véhicule.

## A PROPOS DE KAROS

Créée en 2014 par Olivier Binet (expert en développement d'entreprises, ex Bridgepoint), et Tristan Croiset (expert en Big Data, ex- Criteo et Google), Karos développe des technologies de géolocalisation et d'intelligence artificielle pour inventer un nouveau réseau de transport en commun en exploitant les sièges libres des voitures en circulation. Le service Karos compte 380 000 utilisateurs et réalise chaque jour, en moyenne, un covoiturage toutes les six secondes. Karos commercialise des solutions techniques et méthodologiques auprès des entreprises et des collectivités. Karos Entreprises permet aux employeurs (Airbus, Safran, Nissan, AP-HP, INRIA, CNRS, Crédit Agricole...) d'optimiser la mobilité quotidienne de leurs salariés. Karos Territoires permet aux autorités de transports (Île-de-France Mobilités, Région Normandie, Région Réunion, Région Occitanie, Grenoble Alpes Métropole, Troyes Champagne Métropole...) de compléter leur réseau de transport en commun en zones péri-urbaines et rurales. Soutenue par le Ministère de la Recherche, la Commission Européenne et BPI France, ambassadrice de la French Tech à la COP 21, Karos a été primée à quatorze reprises pour son innovation de rupture au service de la mobilité durable. Téléchargez l'application Karos: www.karos.fr